
Pièces 8 Pièces

Superficie 340 m²

Référence 83781051

Prix 2 990 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison à vendre (06330)
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Superbe villa contemporaine aux finitions haut de gamme avec une vue jusqu'à la

mer  totalisant  340  m²  sur  3  niveaux  avec  ascenseur,  au  bout  d'une  impasse  au

calme. Elle se compose d'un lumineux séjour/salle à manger et cuisine américaine

ouvrant  sur  terrasse  et  piscine,  5  chambres  en  suite  dont  2  chambres  de  Maître

avec  leurs  dressings,  salle  de  sport,  cinéma,  salle  de  jeux,  et  réserve.  Jardin

paysager  de 1 955 m² avec piscine au sel  14 x  3,5,  abri  deux voitures,  plusieurs

parkings.DPE en cours de réalisation.Les informations sur les risques auxquels ce

bien est exposé sont disponibles sur le ...

Superb  contemporary  villa  with  high  quality  appointments  and  a  view  to  the  sea

totaling  340 sqm on 3  levels  with  elevator,  in  a  quiet  domain  sheltered in  a  dead

end path.  It  consists  of  a  bright  living/dining  room and American kitchen opening

onto terrace and pool, 5 en-suite bedrooms including 2 master bedrooms with their

dressing rooms,  gym,  cinema,  games room,  and storage.  Landscaped garden of

1,955  sqm  with  14  x  3.5  salted  pool,  carport  for  2  cars,  several  parking

spaces.DPE in progress.Information on the risks to which this property is exposed

is available on the Geohazards website : ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
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